

# Fluch der Karibik Teil 4

## Das Leben von William Turner jr.

Von Monny

### Prolog: die Heimkehr

Hello liebe Leser. Diese Geschichte spuckt mir schon eine ganze Weile durch den Kopf. Und da ich nun etwas Zeit habe, dachte ich mir ich fange mal einfach an endlich diese Geschichte an zu fangen^^.

Nun genug geredet fangen wir einfach mal an^^.

#### Prolog: die Heimkehr

Es war still in der kleinen Hafenstadt Port Royal, als eine Kutsche den Weg vom Hafen zu dem großen Haus hochfuhr, in dem vor fast zehn Jahren Gouverneur Swann über Port Royal regiert hatte.

Von da an war es unbewohnt gewesen weil sich niemand geraut hatte dort ein zu ziehen. Die Person, die sich danach um das kleine Städtchen gekümmert hatte, war in ein kleineres Haus in der Stadt gezogen.

Aber nun sollte es wieder bewohnt werden das Haus was oben auf dem Berg stand, und von wo aus man einen sehr guten Blick auf dir Stadt hat.

Nun die Kutsche fuhr weiter hoch. Niemand bemerkte die Kutsche, da es so früh war, dass die meisten Bewohner noch schliefen. Nur die Fischer waren schon lange auf den Beinen.

In der Kutsche saß eine junge Frau mit langen blonden Haaren und sie hatte Kleidung an die schon ein paar Mal getragen waren. Sie waren dreckig und an manchen stellen schon geflickt. Diese Person war niemand anderes als Elisabeth Turner. Die nun die Aufgabe ihres Vaters übernahm und Gouverneur über Port Royal werden würde.

Neben ihr saß ein Junge von fast zehn Jahren, der sich an seine Mutter gekuschelt hatte und noch friedlich schlief. Doch das sollte sich nun endern, den sie waren am Haus angekommen und der, der die Kutsche gefahren hatte, sprang herunter und öffnete die Tür aus der Elisabeth nun aus stieg gefolgt von einem verschlafenen

Jungen, der sich die Augen rieb.

Die junge Frau verabschiedete sich von dem Fahrer der Asiate war mit den Worten: "Also dann, das wird nun unser Abschied. Wenn ihr Hilfe, braucht bei irgendwelchen Verhandlungen das schickt mir einen Brief oder eine Person und ich helfe euch, wenn ich kann, ok?"

Der Asiate nickte und sagte: "Ja wohl Captain.", und verbeugte sich. Dann fuhr mit der Kutsche - nachdem die Koffer abgeladen wurden – wieder zurück in Richtung Hafen.

Sie Schafte das Gepäck in die Eingangshalle des Hauses. Brachte ihren Sohn ins Bett und wünschte ihm eine Gute Nacht. Und ging dann mit einer kleinen Truhe in ihr Schlafzimmer stellte sie auf den Kaminsims drehte sich zum Fenster öffnete dieses und atmete die Frische Seeluft ein und schaute auf die Weiten des Meeres hinaus und lächelte.

So stand sie da, fast eine viertel Stunde und blickte nur auf das Meer hinaus. Dann mit einem letzten Blick auf das Meer sagte sie: "Ich wünsche dir eine gute Nacht Will." Machte sich dann auch Bett fertig und ging schlafen.

So das war's mit dem Prolog^^. Ich hoffe es hat euch gefallen.

gez. Monny^^.